

## **Proyecto Escolar Comunitario Jugando por la paz**

El Centro de Estudios de Bachillerato 7/1 “Martín Luis Guzmán”, ubicado en la colonia El salto, en la Ciudad de Guachochi, Chihuahua, a través de una encuesta aplicada a los estudiantes del plantel para conocer los principales problemas de la comunidad identificados por ellos y de una reunión con padres de familia, autoridades locales, directivos, docentes y alumnos, se decidió abordar el problema de la violencia en los jóvenes vinculada a la carencia de actividades recreativas sanas. Debido a ello se implementó un Proyecto Escolar Comunitario (PEC) con el objetivo de disminuir la violencia a través del deporte.

El proyecto se desarrolló en dos etapas: en la primera se organizó un torneo de intramuros por semestre de basquetbol y futbol en ambas ramas (varonil y femenil); participando uno o varios equipos por grado académico, en la segunda etapa se lanzó una convocatoria dirigida a las escuelas de nivel medio superior para el desarrollo de un torneo inter escolar para fomentar la sana convivencia.